
Le 16 mars 2023 

Pourquoi SUD ? 

Lucie HEROUIN,  35 ans, opératrice sur T7, Présidente de la Billetterie Loisirs 
 

« J’ai toujours été antisyndicat, mais j’ai trouvé chez SUD des valeurs et des actions qui m’ont donné    
envie de les rejoindre pour réellement aider les salariés et se battre pour nos acquis. 

Aucun représentant SUD n’est 100% au local puisque nous continuons à travailler dans nos services et que 
nous allons sur le terrain. 

Être dans une équipe jeune et dynamique a permis de mettre en place une Billetterie Loisirs                         
accessible. Nous allons continuer à améliorer l’offre et l’accessibilité à toutes les sous-commissions. »  

Lydie BRISSIAUD, 43 ans, analyste au laboratoire R7, secrétaire de la Billetterie Cinéma 
 

« Élue au CSE, je représente également SUD en commission égalité professionnelle. Nous avons effectué 
un travail très important sur la parentalité menant à l’élaboration d’une plaquette, à de nouveaux droits en 
CSE comme le remboursement sur le soutien scolaire et l’indemnité rentrée scolaire pour l’école élémentaire 
(du CP au CM2) et à la régularisation des congés liés aux enfants à charge qui n’étaient pas donnés ! 

Nous avons également fait reconnaître et régulariser l’obligation légale pour les femmes d’avoir une AI 
au retour de congé maternité, la Direction refusant qu’elle ait son budget spécifique alloué. » 

Arnaud LEMAITRE, 43 ans, TSQ Évaluation, secrétaire de la section SUD Orano Recyclage 
 

« À SUD, on se remet régulièrement en question pour améliorer continuellement notre fonctionnement et 
nos actions. Notre forte connexion avec le terrain nous permet de réaliser de nombreuses propositions à 
chaque négociation et de signer de nombreux accords tels que : télétravail, salariaux, intéressement,           
gestion des postes et celui sur les RTT sécables/déplacement de la journée HN du régime 5*8 issus de  
notre enquête participative ! 

Cette connexion avec le terrain nous permet aussi d’avoir les connaissances nécessaires pour évoquer   
l’ensemble des problèmes du quotidien et faire valoir les droits de tous des salariés. 

D’ailleurs, nous présentons des listes avec des salariés présents sur l’ensemble de l’établissement et dans tous les             
collèges, de celui des techniciens/employés à celui des ingénieurs/cadres. » 

Hervé SOHIER, 41 ans, analyste sur PCM, Délégué Syndical Central SUD Orano Recyclage 
 

« En 4 ans, nous avons démontré, avec un nombre restreint de représentants, qu’il était possible de faire 
du syndicalisme de terrain, de rester attachés à nos services et d’obtenir des régularisations, de                    
nouveaux droits CSE et de nouveaux acquis.  

Notre fonctionnement est atypique puisqu’absolument toutes nos décisions sont prises sur La Hague de 
manière collégiale et sans aucune hiérarchie syndicale. Nous n’hésitons pas, quand toutes les voies du           
dialogue social ont échoué, à ester en justice pour défendre les droits collectifs et individuels. 

Guillaume LEFEVRE 48 ans, coordinateur transports internes 
 

« Un syndicat de salariés doit être à la fois un outil et un élément d'informations. 
Un outil, dans la mesure où il aide et accompagne le salarié pour le faire reconnaître dans ses droits devant 

l'employeur. Un élément d'informations, car il le renseigne sur les négociations/accords en cours et les            
évolutions du cadre légal et de l'organisation. 

Le CSE est un lieu d’échange avec l’employeur et doit permettre un suivi privilégié sur la mise en place 
de la nouvelle convention de la métallurgie que SUD a combattue et qui ne sera pas sans conséquence. » 



Contactez-nous au 06.03.17.05.15 ou au 06.75.38.74.79 ou via sud.anc.lahague@gmail.com 

Guillaume LEVAUFRE,  46 ans, analyste sur PCM 
 

« J’estime qu’il est très important d’être syndiqué 
et SUD répond parfaitement à mes attentes, car il 
ne fait l’impasse sur aucun sujet à traiter.  

Nous sommes persuadés qu’en nous accordant 
votre confiance, nous allons continuer à                  
dynamiser l’activité syndicale du site. » 

Quentin CERVANTES, 30 ans, opérateur sur R4 
 

« Dans un contexte où la Direction s'isole 
pour prendre ses décisions sans penser aux 
conséquences, SUD rappelle l'importance du 
dialogue social, de la reconnaissance des        
salariés et ... du bon sens !  

Proximité, dynamisme et réactivité, c'est 
un plaisir de soutenir SUD. » 

Arnaud LE PELLETIER,  34 ans, intervenant 
téléopérateur vitrification 
 

« J’ai rejoint SUD, car il défend la filière du 
recyclage  et la sûreté/sécurité sans perdre 
son temps dans des guerres syndicales            
stériles qui ne profitent qu’à la Direction. » 

Du 21 au 28 mars 2023 : VOTONS ET FAISONS VOTER SUD 

Céline MÉLOU, 34 ans, analyste au laboratoire FA 
 

 

« J’ai rejoint SUD pour leur discours franc, direct 
et leur vision constructive des choses.  
 

J’apprécie également la mixité et la                                 
disponibilité de leurs représentants car chaque 
salarié peut être amené à se faire aider. » 

Jessica DUMAINE, 36 ans, radioprotectionniste 
 

« Ravie d'avoir intégré l'équipe SUD, j'apprécie 
leur culture attentive et bienveillante.  

Travaillant en zone contrôlée depuis une 
quinzaine d'années, voir les conditions de     
travail se dégrader me préoccupe : réduction 
des effectifs, plus de travail isolé et de RPS. »  

Élodie HAMEL,  32 ans, opératrice sur l’URP  
 

« Je ne me sentais ni représentée ni              
concernée par les discours syndicaux.  

J'ai trouvé chez SUD des valeurs qui me           
tiennent à cœur comme la transparence et       
la volonté de faire avancer les choses pour tous 
les salariés de façon positive et constructive.  

Nous ne  relâcherons pas nos efforts ! »  


